

NGO

Ibnu Asis : Anies Rasyid Baswedan Sosok Panutan

Linda Sari - BUKITTINGGI.NGO.WEB.ID

Nov 2, 2023 - 13:55



Capres Anies Rasyid Baswedan dan Gubernur Sumbar Mahyeldi dalam acara Doa untuk Palestina

Bukittinggi-Roadshow Sumatera Bapak Anies Rasyid Baswedan (ARB) selaku tokoh Nasional sekaligus Bakal Calon Presiden RI telah mengantarkan beliau untuk menapakkan kaki dan menghirup udara di Kota Wisata Bukittinggi pada tanggal 1-2 November 2023.

Secara khusus, kegiatan Bacapres yang diusung oleh PKS, Nasdem, PKB dan Partai Ummat itu adalah mengikuti kegiatan "Do'a Untuk Palestina" yang diselenggarakan di Pelataran Taman Jam Gadang, serta mengunjungi Museum Rumah Kelahiran Bung Hatta di Kawasan Pasar Bawah.

Ibnu Asis, selaku Ketua PKS Bukittinggi mengungkapkan perasaan syukur dan bahagia di hadapan awak media pagi tadi. "Alhamdulillah wa syukrulillah kedua kegiatan pak Anies di Bukittinggi berlangsung khidmat, meriah, lancar, dan aman". Kita sangat berterimakasih kepada partai koalisi, kader, simpatisan, relawan, semua stakeholder serta segenap warga Kota Sanjai yang telah berpartisipasi mensukseskan kedua agenda beliau itu.

Ibnu menambahkan bahwa ada beberapa hal menarik sekaligus pelajaran berharga yang dapat diambil dari kedua kegiatan strategis beliau di Kota yang sarat sejarah dari masa ke masa ini. Diantaranya yaitu;

Pertama. Bahwa ARB adalah figur yang sangat memahami teks dan konteks Pembukaan UUD 1945 yang menyatakan bahwa Kemerdekaan adalah hak segala bangsa, termasuk bangsa Palestina tentunya. Sedangkan disisi lain, segala bentuk penjajahan di atas dunia harus dihapuskan, tanpa terkecuali terhadap perbuatan "genosida biadab" yang saat ini masih terus dilakukan oleh bangsa Israel terhadap penduduk Palestina.

Kedua. Bahwa ARB adalah sosok yang sangat memahami dan peduli dengan sejarah perjuangan kemerdekaan Republik Indonesia, termasuk sangat mengenal para tokoh yang berpengaruh, terlibat dan berkontribusi dalam merebut dan mempertahankan hak-hak dan kedaulatan bangsa sepenuhnya, seperti sosok Bung Hatta.

Ketiga. Bahwa ARB adalah tokoh panutan yang sangat menyadari bahwa semboyan Bhinneka Tunggal Ika bukanlah sebatas slogan kosong tanpa makna. Namun semboyan tersebut merupakan salah satu pilar perekat dan pemersatu bagi bangsa yang penduduknya meyebar pada ribuan pulau, bermacam suku, bahasa daerah, adat dan budaya yang sangat beragam namun tetap memiliki satu bangsa, satu tanah air dan satu bahasa, yaitu Indonesia.

Pada akhir wawancara, politisi senior PKS Dapil MKS itu menyampaikan pandangan dan pendapat pribadinya yang sangat berkesan terhadap sosok ARB. Menurutnya, ketokohan dan karakter ARB memiliki kemiripan dengan sosok Bung Hatta sebagai salah seorang founding father Republik Indonesia tercinta. Setidaknya mereka mirip pada sisi kecerdasan dan kecendikiawan, kejujuran dan kebersajaan serta kebijaksanaan dan kekharisman. Dirinya sangat yakin, bahwa dengan izin Allah SWT dan dukungan semua rakyat Indonesia, InshaAllah pak Anies berpotensi kuat untuk memenangkan Pilpres tahun 2024 bersama wakilnya cak Imin. Semoga.(LS).